



Cerita Inspiratif: Bagaimana Adele Springsteen Membangkitkan Semangat Rock 'n' Roll Bruce Springsteen

Description

Menyusuri Kehidupan Bruce Springsteen: Bagaimana Ibunya Memengaruhi Karya Sang Musisi

Sebuah Campuran Rasa

Lagu-lagu Bruce Springsteen dipenuhi oleh kegembiraan dan keputusasaan, vitalitas dan kegelapan. Kebahagiaan, katanya, datang dari ibunya, Adele Springsteen, yang meninggal pada Rabu lalu pada usia 98 tahun.

Inspirasi Rock 'n' Roll

Pada tahun 2010, ketika menerima Ellis Island Family Heritage award, Springsteen membawa ibunya ke atas panggung dengan kedua saudarinya dan menyatakan, "Mereka menanamkan semangat rock n' roll di dalam diriku."

Pencipta Musisi

Adele yang lahir dengan nama Adele Zerilli pada tahun 1925 sering kali mendengarkan radio Top 40 ketika Bruce Springsteen sedang tumbuh dewasa, dan mendorong anaknya untuk berdansa. Ia mengirit uang yang dicarinya untuk membelikannya gitar listrik pertamanya, dan menggalakkan bakat musiknya.

Dukungan Tidak Mengecewakan

Walau pada usia 90-an ia menderita penyakit Alzheimer, ia tetap menari di depan panggung, dan musik tetap menjadi kenangan yang menghibur. "Melalui semangat, cinta, dan kasih sayang ibuku, dia memberikan kepada saya kegembiraan akan kompleksitas kehidupan, keuletan dalam menjalani masa-masa sulit, dan kesabaran dalam menghadapinya," tulis sang musisi dalam memoarnya.

Sepentingnya Keseimbangan

Walau begitu, ibunya juga menjadi sosok kontras yang penting dalam lagu-lagu Springsteen. Kadang, dalam liriknya mengalir pandangan yang cenderung pesimistis terhadap kehidupan, sebuah pandangan yang kontras dengan semangat ceria yang ditunjukkan oleh sang ibu.

Pengaruh yang Harus Diakui

Setiap orang yang pernah menyanyikan lantunan bersama dengan ribuan penggemar Springsteen di dalam sebuah arena, memiliki hutang yang besar kepada Adele Springsteen. Musik Bruce Springsteen mengandung berbagai rasa, dan bagian terang dari rilisan musiknya juga merupakan hasil dari pengaruh ibunya yang perlu diakui.

Ringkasan

Adel Springsteen, ibu dari Bruce Springsteen, meninggal pada usia 98 tahun. Bruce memuja ibunya karena telah memberikan kekuatan musik kepadanya. Adel Zerilli, berpengaruh besar pada karir musik Bruce, ia selalu mendengarkan radio Top 40 saat Bruce kecil hingga membelikannya gitar listrik pertamanya. Ia juga menyimpan buku kenangan Bruce yang detail bahkan setelah menderita penyakit Alzheimer. Bruce menghormati ibunya dengan lagu "The Wish" yang penuh dengan rasa sayang. Tetapi, siapa sebenarnya Adel dan apa artikan dia bagi karya musik Bruce? Bagaimana kehidupan Adel mempengaruhi lagu-lagu Bruce? Ceritakan pendapat Anda dalam komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)